## Graphik aus Spanien

Ausstellung wird morgen eröffnet

Konstruktivistische Graphiken des spanischen Künstlers Helios Gómez sind ab dem morgigen Donnerstag, 29. Juni, im "Haus der Geschichte des Ruhrgebiets", Clemensstraße 17 - 19, zu sehen. Sie thematisieren Verhältnisse und Ereignisse in Spanien vor Ausbruch des Bürgerkriegs 1936.

Die politischen Graphiken des Konstruktivisten fanden in hohen Auflagen weltweite Verbreitung. Im Spanischen Bürgerkrieg kämpfte der Kommunist auf Seiten der Republik. Anschließendes Exil, Verhaftungen und früher Tod ließen sein Werk lange in Vergessenheit geraten.

Zur Ausstellungseröffnung am morgigen Donnerstag um 18.30 Uhr führt die Dortmunder Kunsthistorikerin und Kunstpädagogin Ursula Tjaden in das Werk des spanischen Graphikers ein.

Die Ausstellung kann montags bis freitags zwischen 9 und 18 Uhr besucht werden.